Santiago, 17 de Septiembre de 1960.-

Señora María Flora Yáñez Presente.-

Estimada Florita,

cuando le envié mi poema "Nuestra tierra se mueve" lo hice como quien tira un documento sobre la mesa, bueno o malo. Pero debo confesarle que lo hice con sumo escrúpulo. El no hacerlo también me parecía una desatención.

pa me he impuesto con suma complacencia de su actuación en el jurado del Premio Nacional de Literatura. Sé que Udactuó estrictamente conforme a los dictados de su conciencia y eso nunca terminaremos de celebrarlo bastante. Si el fallo no se dió como Udalo deseaba, de todas maneras está bien dado. Creo que todos los buenos poetas cuyos nombres se dieron en el debate, cual más y cual menos, se merecía el galardón.

La saludo muy cordialmente.

Junemais Valle